
平成２９年度第２回連合会ＨＰ運営委員会 議事録 

平成２9 年 10 月 31 日 

1. 開催日時  平成２９年１０月３１日（火） １０：００～１２：００ 

2. 開催場所  ＪＲ「大宮駅」西口 のびのびプラザ３F 講座室 

3. 出 席 者  １2 名、敬称省略 

校友会連合会 ： 広報部長・瀧澤 道夫 

           :  事務局・蔵重 修二 

           : HP 担当・藤枝 一子 

北 浦 和 校 ： 松本 康夫、池田善四郎、片岡恭子 

大 宮 校 ： 高瀬 誠二 

岩 槻 校 ： 篠崎 弘征、浪江 信雄 

大 宮 中 央 校 ： 土谷 和栄  

北 大 宮 校 ： 室井 孝雄、土橋 静代 

東 浦 和 校 ： 岩井 忠良、椎野 誠治 

議  事 

（1） 瀧澤広報部挨拶  

・今回の HP委員会は、協議会間の情報交換と HPの勉強会として開催。 

・連合会会長のネンリンピック参加の記事を掲載し、連合会の活動内容を会員にお知らせし 

た。今後も連合会の活動を発信していく必要がある。 

（2） 各協議会の現状 

・北浦和校協議会 

 今年度より北浦和協議会 HP作成を持ち回りで担当する。 

 さくらそう通信と連合会 HPのすみわけが必要。 

 PCとスマホの閲覧方法の周知が必要。 

・大宮校協議会 

 広報、HP担当が固定化している。 

 HP更新。QRコードの活用・・スマホよりアクセス） 

 協議会 HPのアクセス数から、半数くらいは閲覧している。 

・岩槻校協議会 

 HP委員会は（1期～13期）で構成。1期～6期までは既存の HP を Jimdoに変更する作

業が大変で、フォローに労力を要する。8期から Jimdo の HPを作成している。 

 勉強会を開催し、HP委員の情報交換・HP作成の勉強をしている。     

・東浦和校協議会 

 1期～15期まで HPは更新されている。16期は現在作成中。 

 11期は PC,スマホ、タブレットで 8割近くが閲覧している。 

 協議会 HP担当をシフトするようにした。 

    ・北大宮校協議会 

 スマホで閲覧したい。 

   ・大宮中央校協議会…6期より Jimdoで統一作成。 

（3） HP作成の課題  

・氏名は名字のみでフルネームは掲載しない、顔認識ができないよう工夫をしている。 

・新期の HP作成の支援（各協議会 HP委員会で対応する） 

・HPは閲覧しやすい画面にする工夫、情報は新鮮なうちに掲載する。 

・Jimdo HPは作成が簡単にできることが魅力なので、あまり凝った HPにすると、担当者が変わ

った時の対応が大変。 

  

次回は 2018年 3月 27日（火）のびのびプラザ会議室１０：００～       以上 


